

إسم الطالب/ة:

Homework for GCSE Level

Date due: 26/01/2025

الواجب البيئي للمستوى الثانوي

تاريخ التسلیم: 2025/01/26

اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة وقراءة موضوع (العطلات) على الصفحة 92 في كتاب صديقك العربي لتأكيد حفظ العبارات ومعانيها وتطوير القدرة الاستيعابية والإجابة عن التمارين أدناه.
- مراجعة موضوع (ظروف المكان) من خلال الشرح والتوضيح في الدفتر الصفي للإجابة عن التمارين أدناه.
- حل التمارين أدناه للتأكد من الفهم وترسيخ الإستيعاب للمواضيع المدرّسة.
- Revise and read the subject of (Holidays) on P.92 in **Your Arabic friends Book** to verify memorizing the phrases and develop comprehension and do the exercise below.
- Revise the subject of (Place Adverbs) from the classroom book to do the exercises below.
- Do the exercises below to consolidate comprehension.

التمرين الأول: استعملوا ظروف المكان التالية في جملٍ مفيدة :

Exercise1: Use the following Place adverbs in the meaningful sentences:

1. جانب
2. حول
3. قرب
4. هناك
5. شرق
6. بعيداً
7. وسط
8. خلف

التمرين الثاني: تحضير الكلمات والعبارات التالية للإملاء داخل الفصل مع كتابة معانيها باللغة الإنجليزية في الجدول:

Exercise 2: Prepare the following words and phrases for dictation in the classroom and write the meanings in English in the table below:

تنظيمٌ	منظارٌ	جولةً
مكتب السفرياتِ	مخيمٌ صيفيٌّ	المطالعةُ
الموطنُ الأصليُّ	إجازةٌ	عيد الفصح

التمرين الثالث: ترجموا النص التالي من اللغة الإنجليزية إلى اللغة العربية:

Exercise 3: Translate the following text from English to Arabic:

All shops have sale seasons, during the summer, school holidays, and after the festive seasons. We know that they are trying to attract us to dispose of their unsold goods because they are expensive, but in the end, shoppers can find good deals. My friends and I engage in window-shopping just before the sale, go inside the shop if we find interesting goods, then attack it on the first day of the sales!

.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....

التمرين الرابع: ترجموا النص التالي من اللغة العربية الى اللغة الانجليزية:

Exercise 4: Translate the following text from Arabic to English:

المُخَيَّمُ، إِمَّا مُخَيَّمٌ صَيفِيٌّ أَوْ فِي الْعُطَلِ أَثْنَاءِ السَّنَةِ الدَّرَاسِيَّةِ. بِرَنَامِجُ الْمُخَيَّمِ الَّذِي يُعَدُّهُ النَّادِيُّ وَيَحِبُّ أَنْ نَشْتَرِكَ فِيهِ هُوَ الْعَابُ رِيَاضِيَّةٌ وَسَلُقُ لِلتَّلَالِ أَوْ الْجُدْرَانِ، وَبَحْثٌ فِي الْغَابَةِ وَسِبَاحَةٌ، وَبِرَنَامِجٌ تَرْبِيَّةٌ دِينِيَّةٌ وَاجْتِمَاعِيَّةٌ وَأَحَادِيثُ عَنِ الشَّبَابِ وَمَسَاكِلِهِمْ وَمَا يُرِيدُونَ، وَطَبُعًا وَجَبَاتُ الطَّعَامِ التَّلَاثُ. الْفَسْمُ الثَّانِي أَوْ قَاتُ مَفْتوحَةٌ نَسْتَطِيعُ الْقِيَامَ فِيهَا بِمَا نِحْبُّ، كَاللَّعِبِ أَوِ الْقِيَامِ بِجَوْلَةٍ دَاخِلِ الْمُخَيَّمِ أَوْ خَارِجَهُ، أَوْ تَبَقِّى فِي الدَّاخِلِ لِلْقِرَاءَةِ أَوِ الْحَدِيثِ أَوْ غَيْرِ ذَلِكَ.

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....



التمرين الخامس: اكتبوا ما لا يقل عن 100 كلمة عن العطلة الصيفية مستعينين بالنقاط التالية:

- الكتابة عن عطلة قضيتموها سابقاً أو تحلمون بها في المستقبل.
- الأشخاص المرافقين لكم.
- الأماكن التي زرتموها او تودون زيارتها.
- الانشطة التي استمتعتم بها.
- ماهي مشاعركم خلال تلك اللحظات؟

Exercise 5: Write at least 100 words about your Summer Holiday using the following points below:

- Write about a holiday you have had or one you dream about.
- The people who accompanied you.
- The places you have visited or would like to visit.
- The activities you enjoyed.
- How you felt during these moments.